

Go To 全国一斉停止

28日から1月11日

時短営業協力金月120万円

政府コロナ対策

菅義偉首相は14日夜、新型コロナウイルス感染症対策本部を官邸で開き、観光支援事業「Go To トラベル」を今月28日から来年1月11日まで、全国で一時的停止すると表明した。1月12日以降の扱いは改めて判断する。感染拡大に歯止めがかからない状況を踏まえ、一部地域の利用制限から全国的な運用見直しの方針転換した。飲食店などの営業時間短縮も延長する意向を示した。年末年始をにらみ協力金の単価を倍増し、最大で1カ月当たり120万円とする。

(2、35面に関連記事)

首相は対策本部で「皆さんが落ち着いた年明けを迎えることができるように最大限の対策を講じる」と述べた。全国一時停止に先立ち、従来の札幌市、大阪市

Go To トラベル

新型コロナウイルス感染症で需要が落ち込んだ観光業界の支援が目的で、本年度第1次補正予算では約1兆3500億円を確保した。国内旅行代金の50%相当を補助し、35%分は代金割引で、残る15%分は旅先の買い物や飲食などで使える地域共通クーポンを配る。1人当たりの補助上限は宿泊が1泊2万円、日帰り旅行は1万円。7月22日の事業開始から11月15日までに、少なくとも延べ5260万人が宿泊で利用。政府は来年6月末ごろまで延長する方針を示している。

に加え、東京都を目的地とした利用を18日から停止する。名古屋市を目的地とした利用も停止。東京と名古屋を出発する分は利用を控えるよう求めた。イルミネーションやイベントなども感染対策を最優先に検討するよう促した。

政府はGo To トラベルの全国一時停止に伴い、キャンセル料がかかる場合は無料とし、事業者に国が補償する方針。コロナ対応で負担が増大している医療現場の支援策として、患者を受け入れる医療機関に医師や看護師を派遣した際、派遣元の医療機関が受け取る補助金の額を倍増させる。

西村康稔経済再生担当相は記者会見で、営業時間の短縮要請に応じた事業者に

新型コロナウイルス感染防止に向けた対応ポイント

- 「Go To トラベル」を今月28日から来年1月11日まで全国で一時的停止する
- 全国一時停止に先立ち、従来の札幌市、大阪市に加え、東京都と名古屋市を目的地とした利用を停止
- 飲食店の営業時間短縮は延長。年末年始をにらみ協力金の単価を倍増し、最大で1カ月当たり120万円
- 落ち着いた年明けのため最大限の対策
- 患者を受け入れる医療機関に医師や看護師を派遣した際、派遣元の医療機関が受け取る補助金の額を倍増

支払う協力金の単価を倍増する期間について、16日から来年1月11日までと明らかにした。

首相は対策本部後、これまでのGo To トラベル事業の効果について「地方経済の下支えに大きな役割を果たした」と強調。一方で「年末年始は集中的に対策を講じられる時期だ。静かに過ごし、コロナ感染を何としても食い止めることに協力してもらいたい」と国民に呼び掛けた。

政府の新型コロナウイルス感染症対策分科会が今月11日にGo To トラベルの一時停止を求める提言をまとめたことを受け「現実的に3千人の患者が出た。集中的に対応できるチャンスだ」と語った。緊急事態宣言の再発令は否定した。

(C)神戸新聞社 無断転載 複製および頒布は禁止します。

N I E ワークシート / 小学校高学年～高校 / 社会、総合

名前【 】

①リードの文章に当てはまる言葉を書き込みましょう。

菅義偉首相は14日夜、 事業「Go To トラベル」を今月 から来年 まで、 で一時停止すると表明した。飲食店などの営業時間短縮も延長する意向を示した。年末年始をにらみ の単価を倍増し、最大で1カ月当たり120万円とする。

②医療現場の支援策について言葉を書き込みましょう。

患者を受け入れる医療機関に医師や看護師を派遣した際、派遣元の医療機関が受け取る補助金の額を させる

③菅総理の呼びかけに当てはまる言葉を書き込みましょう。

「年末年始は集中的に対策を講じられる時期だ。、コロナ感染を何としても食い止めることに協力してもらいたい」